PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

En Segovia: UNA peseta al MES Provincias: 3 meses, ptas. 3,50 Extranjero: 3 Teléfono, núm. 9

PRECIOS DE ANUNCIOS

anuncios y comunicados á precios convencionales Esquelas de defunción desde 5 pesetas en adelante

La correspondencia daministrativa debe dirigirse AL ADMINISTRADOR

Apartado núm. 25

Administración: PLAZA MAYOR, NÚM. 5

Redacción é Imprenta:

PLAZA OB GUBYARA, NÚMBRO 2

La contienda electoral que se avecina, promete revestir en Segovia gran interés, por las circunstancias en que ha de desenvolverse la lucha.

A ella van estableciendo el necesario tacto de codos, los elementos liberales, firmemente resueltos á dar la batalla á la agrupación maurista que por cobardias de la opinión y complacencias censurables de los adversarios políticos, viene desde hace mucho tiempo usufruetuando el poder, como si de él dispusiera por juro de heredad.

El advenimiento á los consejos de la Corona del partido que acaudilla el ilustre hombre público Sr. Moret, ha de modificar radicalmente los términos en que aparecía planteado este problema de notorio interés público, y hoy la lucha electoral ha de desarrollarse en una vente y perniciosa que ha venido hasta hace poco tiempo disponiendo á su antojo, de los destinos de Segovia.

No hay para qué hacer historia de lo que ha sido para los intereses generales de la población, el paso por el poder de la agrupación política del senor Maura. The for normal abayest of

En la memoria de todos estará bien presente aquella gravísima defraudación de consumos que mermó considerablemente los recursos del erario municipal; y la gestión desdichadisima de un alcalde de reciente fecha, contra el cual tuvo que protestar airada la voluntad del pueblo de Segovia, para poner término á sus ex-

Al lado de estos hechos podríamos poner otros muchos que retratan fielmente la ética maurista, y que serían suficientes para inutilizar á un partido como elemento de gobierno, si aqui no se olvidaran tan pronto las cosas, y la opinión se preocupara debidamente de las cuestiones que más la inte-Exposición, se celebrará el saser

cesos y desafueros.

Por fortuna, parece observarse en el espíritu público una vigorosa y saludable reacción, y á ella habrá que confiar el termino de una funesta y de-

primente tutela. 12 19 100 osrenm Claro es que los elementos que han venido haciendo hasta ahora de Segovia un provechoso feudo, no se avendrán fácilmente á perder el privilegio que disfrutaban, y buena prueba de ello son los medios que han empezado á poner en juego para engañar á la opinión; más sus propósitos resultarán fallidos si se les combate con decisión y entusiasmo, poniendo al descubierto todo lo que hay de artificioso y menguado en sus campañas.

Hay aqui un importante núcleo de fuerzas agenas á la política, que no están ni han podido estar conformes con la gestión realizada desde el poder por el partido maurista; y los liberales segovianos deben atraerse esas fuerzas realizan-

do una labor seria, de ámplia base y benéficos resultados, á cuya sombra se vigoricen los intereses generales de la Capital y su provincia.

En otro orden de ideas, deben inspirarse los liberales segovianos en el patriótico ejemplo del joven é insigne exministro D. Santiago Alba, cuyos esfuerzos se dedican por entero á robustecer y levantar la personalidad de Castilla, para que en todo momento se ten-

gan en cuenta sus aspiraciones, y se preste el debido apoyo á su agricultura y á sus industrias que son la base esencial de la riqueza del país.

Las próximas elecciones muforma muy distinta á lo que nicipales van á ser algo más quisiera esa oligarquía absor- que una lucha por la conquista de varios puestos en el Ayuntamiento; ya veremos si es posible sacudirse aqui de ciertas tutelas, y si hay derecho á esperar en el resurgimiento de la voluntad del pueblo, capacitándose éste para regir libremente sus destinos y administrar su hacienda.

> Si tambien por esta vez nuestras esperanzas se vieran defraudadas, habría que creer que el mal no tiene remedio y que la opinión segoviana había caido en un mortal y desconsolador letargo.

AMPLIACION

Un error de ajuste, explicable por la precipitación con que se cierran los periódicos, y la imposibilidad de subsanarlo, cuando lo notamos, por falta de tiempo material, hizo que ayer apareciera la información del banquete ofrecida al Gobernador civil, Sr. Corradi, con varias omisiones que lamentamos, siendo las más principales, las siguientes: 197 . Orboq me

Al terminar, entre aplausos, su discurso el Sr. Pedrazuela propuso, y se acordó por unanimided, dirigir un expresivo telegrama á los señores Moret y Alba, haciendo constar que liberales y demócratas unidos en banquete presidido por el Sr. Gobernador, enviaban el testimonio de su adhesión á la política que representa el actual Gobierno. 2011 art à 1971.

escolares para 1910.

mamente, se encontraban jacanda El Sr. D. Lope de la Calle, describe á grandes rasgos las vicisitudes sufridas por el partido liberal ante las persecuciones y vejaciones de los conservadores, ó, mejor dicho, de los mauristas; y siguiendo el ejemplo dado ostensiblemente por el señor Canalejas, acude á las luchas que se avecinan, en cuanto valga y pueda, deseando se le señale puesto, animado de los mejores deseos de disciplina, para todo lo que sea combatir los procedimientos que tantos daños ha acarreado á nuestra querida provincia. Pascual Garcia de 70 años do eda

Al dar por terminados los brindis.

SEGOVIA -Es usted Renato Estobam,

fué felicitadisimo el Sr. Corradi por los comensales que se ufanaban de estrechar la mano del señor Gobernador, por los loables y salvadores propósitos que expuso, confirmando los que ya expresó la noche de su llegada á esta ciunad.

DIARIO DE AVISOS, se ofreció incondicionalmente al señor Gobernador y puso su modesta cooperación para tan patriótica obra, á las órdenes de tan dignísima autoridad.

COMUNICADO

Sr. Director del Diario de Avisos. Muy Sr. mio: Con el fin de que el público en general se forme idea exacta de la falsa denuncia contra mi presentada por el Concejal Sr. Nonide, en la sesión celebrada en el Ayuntamiento el 10 del corriente, ruego á V. se sirva publicar en el periódico de su digna dirección, algunas aclaraciones.

Anticipándoles las más expresivas gracias, se reitera de V. afmo. s. s. q. b. s. m.

CRISANTO BERROCAL.

Debo hacer constar en primer lugar, que al honrarme con la presentación en el Ayuntamiento, de uno de los Distritos de la Capital, me guió siempre la idea de prestar mi ayuda y cooperación, en la medida de mis fuerzas, al engrandecimiento de cuanto á Segovia pudiera referirse; bajo esta base y con un desinterés superior á toda ponderación, lo he sacrificado todo, hasta mi propia persona, por cumplir la misión tan sagrada y para mi honrosa, tan honrosa y sagrada como mis propias ideas, por cumplir con decoro la misión que se confiaba.

Hay en esa denuncia, algo así, que pudiera calificarse de afan de mortificar, y quiero con datos, pero datos verídicos, que no dejen lugar á duda y que pongo á disposición de todos en general, refutar los cargos que se me imputan; es cierto, ciertisimo que por encargo, no del Ayuntamiento, sí de mi hijo político Claudio Alonso, he confeccionado al precio de 60 pesetas uno, cuatro capotes para otros -tantos indivíduos de la Guardia mumicipal; y digo que por encargo de mi hijo político, puesto que al ser llama -do al Ayuntamiento por el Cabo de la Policía, de orden del señor Alcalde,me personé alli representán tole y con muestras suyas, no mias, puesto que mi primera contestación fué «que no tenía ningún interés en hacerlos»; allí mismo, en la Alcaldía, me enseña--ron otras dos muestras, una al precio de 50 pesetas, capote y otra al de 70 pesetas (ésta es la que con verdadero interés recomendaba el Sr. Nonide). Adjudicados que fueron á mi hijo político, se confeccionaron, costando cada capote lo que á continuación se 2.º Para dicho objeto nosallateb.

3 metros de paño á 11°25 ptas. 33°75 de forro á 1.50 ». Forro de mangas..... Entretelas y bolsillos.... Letras y botones. Vivos de las hombreras..... Tapabocas, paño y rizo 3'15

state con el, les abaje firmantes, a

no para elecutar la obra el ¿Le parece al Sr. Nonide que se ponga á cada uno de esos capotes por mano de obra 10 pesetas? Pues entonces resulta que el coste de cada prenda, ha sido de 56.10 pesetas; es decir que cada uno ha dejado la utilidad de 3.90 pesetas, sin contar que dichas utilidades, que tan exageradas le parecen al Sr. Nonide, han de ayudarme á la contribución que como industrial pago. ¿Dónde están pues, esas 100 pesetas que él dice? ¿Dónde

ese lucro que supone y pretende hacer ver á este honrado vecindario? ¿En qué funda su denuncia? Creo que cualquiera por escaso que sea de inteligencia, podrá comprender lo imposible que es ganar 100 pesetas en una cosa que cuesta 60; pero se conoce que el Sr. Nonide ha sido víctima de un sueño que no sabe explicar, de un sueño infantil en que todo es de color de rosa.

Digo y repito que al confeccionar los ya mencionados capotes, fué por encargo de mi hijo político, Claudio Alonso, al que: fueron adjudicados con arreglo á la muestra y condiciones por mi presentadas en su nombre, y que yo recomendé por parecerme ventajoso al Ayuntamiento; es decir, con el mismo derecho que el Sr. Nonide recomendaba la de otro industrial. Mas si directamente se me hubieren encargado, no cuatro, cuatrocientos hubiera hecho, esto no lo ovide el Sr. Nonide, porque como en la ocasión presente, hubiera procedido con nobleza y honradez cual tengo por cóstumbre; ¿porque ese afán de criticar que se hicieron en 60 pesetas y no dice que lo censura por el interés decidido, sin límites que tenía en que otro industrial lo hiciera, no cuatro sino nueve, al precio de 70 pesetas, uno y quizá en peores condiciones que los por mí presentados, puesto que puede comprobarse con las muestras que aun están en el Ayuntamiento? ¿Porqué no dijo esto al hacer con tan poca oportunidad y tan falta de sentido y fundamento su denuncia? ¿Es así como se prueba el interés que tiene en contribuir dentro del Ayuntamiento á una recta y honrada Administración? ¿Por qué no recomendó la muestra de 50 pesetas, si tan buena le pareció?

No quiero molestar más; ahora que cada cual juzgue con arreglo á su conciencia; lo expuesto es cierto, y si no lo fuera, invito al Sr. Nonide á que me demuestre lo contrario y le invito porque mi conciencia está tranquila. No quiero ocuparme más de semejante asunto, aqui nos conocemos todos, y todos saben quien es el Sr. Nonide y quien soy yo. Para terminar diré, que en el Ayuntamiento, con la venia del Sr. Alcalde, se puede, por quien lo desee, tomar una nota de las facturas presentadas por mi hijo político Claudio Alonso ó por mí, y acabará de convencerse de la falta de fundamento que existía al senor Nonide al denunciarme, y allí mismo se puede comprobar lo que dicho señor cobró, no hace muchos meses, por unos tabardos para los alguaciles y cochero. Así podrá juzgarse de la nobleza de cada cual, y quedará demostrado hasta la evidencia, que el Sr. Nonide critica por criticar y sin saber lo que critica! abouq

CRISANTO BERROCAL.

omen DE LA GUERRA

de don Teodoro Elorente, SOLDADOS SEGOVIANOS ENFERMOS

Entre los 100 soldados enfermos y heridos de la campaña de Melilla que han sido trasladados desde Málaga al hospital de Antequeras figuran Santiago Sanz Gonzalo. de Bernardos del batallón de Llerena y Juan Herrero Lozano, de Caballar, del de Arapiles, hallándose los dos en franca convalecencia.

De primera enseñanza

Varios maestros de la provincia de Zaragoza, han dirigido una circular á las asociaciones del Magisterio y maestros no asociados, rogándoles su apoyo á una pretensión que piensan hacer al Gobierno solicitando que mientras no sean mejorados los suel-

dos, las clases de las escuelas consten de una sola sesión de cuatro horas por la mañana, para poder dedicar el profesor, en el resto del día, á otras ocupaciones decorosas que les ayuden á subvenir á sus necesidades.

Exenciones de guintas

La «Gaceta» publica una R. O. disponiendo que, por lo que se refiere al año actual, se oigan y fallen determinadas excepciones del servicio militar con arreglo á las prescripciones legales aplicables á cada caso, aunque no hubiesen sido alegadas ante los respectivos Ayuntamientos en la época de la clasificación. sión compuesta de los Sres, Herra

Concurso de obreros agricolas

En el Concurso de obreros verificado en la Granja-Escuela de Valladolid durante los días 8, 9 y 10 del corriente, se han adjudicado los premios siguientes; Grupo 1,º. - Maquinas é instrumeutos of Sr. Gila a.ovillunalsbes constaba

D. Dimas Sierra, de San Pelayo, 100 pesetas.

Grupo 2.º.-Maquinas de Siembra y Recolección.

D. Simón Carballo, de Mucientes, 150. D. Fabriciano Vazquez, de Villalan,

D. Benigno Olmedo, de Mucientes, 50. D. Valentin Simón, de Castronuevo, (accesit), 50.00 codoib odoed sided

Grupo 3.º.—Prácticas vicicolas

D. Victoriane Hermosilla, de San Martín de Ruviales, 1502 7 . of nomey D. Dímaso Criales, de Salas de Bure-

D. Antonio Redondo, de Mucientes, que fue separado de tal cargo em.00,

D. Leonardo Sanz, de id. (accesit) 50. D. Juan Muñoz, de Valladolid, (accesit) 25. Felicitamos á los obreros premiados,

y de desear sería que estos concursos se celebrasen con frecuencia en todas las regiones de España por que ellos servirian de noble estímulo á la honrada y noble clase agricola. ganta analoga en el mismo asunto,

LA SESION DE ANOCHE vosor el osomimmentoso la sosió

Anoche á las siete y media celebró sesión la corporación municipal presidida por el Alcalde don Miguel Gila y con asistencia de los concejales señores Herrero, Entero, Arango, Well, Berrocal, Ramírez, Carretero (D. F.) Santiuste, Ondero, Llovet y

Leida por el Secretario Sr. Zamarriego el acta de la última sesión y aprobada por unanimidad, se entra Entregado por el cartero Malafine

> ORDEN DEL DIA D. Macanio Visanco.

Periódicos oficiales.

La «Gaceta» en sus números de esta semana publica dos disposiciones importantes.

La primera es un R. D. suscrito por el Presidente del Consejo de Ministros y Ministro de la Gobernación Sr. Moret, que trata de descentralización administrativa de los municipios. chegorio Sanchez....

La otra disposición es también del Ministro de la Gobernación y se refiere á exenciones de quintas.

La corporación acuerda quedar enterada de la primera y que la segunda pase al negociado correspondien-Tesocora de la Sociedad que tiens**ot**a

Préstamos del Pósito

Lo solicitan por la cantidad de 125 pesetas cada uno los vecinos de Madrona, Filomena Martin y Pedro Martín, para destinarlo á fines agrícolas.

Visto que la solicitud está hecha con arreglo á la ley les es concedido dicho préstamo á los solicitantes.

ras por la manana, para poder RUEGOS Y PREGUNTAS

otras compaciones decorosas que les El Sr. Herrero ruega á la presidencia que para tratar de un asunto que afecta á un indivíduo de la Corporación se constituya el Ayuntamiento en sesión secreta y asi se acuerda.

Celebrada ésta y abierta de nuevo la pública, el Sr. Alcalde hace saber al público que en la indicada sesión secreta se había tratado de la formación de un expediente por virtud de una denuncia contra un señor Concejal, designándose, al efecto una comisión compuesta de los Sres, Herrero, Arango y Lotero.

El Sr. Llovet pregunta á la presidencia la razón de no conocer aun el Ayuntamiento si la Alcaldia había destituido al cabo de Serenos D. Matías Piquero, y se habían nombrado nuevos alcaldes de barrio en llos de San Miguel y San Martin, contestando el Sr. Gila que, como les constaba á los Sres. Herrero y Arango, tenía el propósito que la precipitación del senor Llovet, en obsequio sin duda al mencionado cabo, no le ha dejado realizar, de dar cuenta á la Corporación sin excitaciones de nadie y por un deber de cortesía que no desconoce, que en uso de sus atribuciones había hecho dichos nombramientos en favor de D. Leandro Sancho Asenjo y D. Antonio San Martín respectivamente, y acordado la destitución del repetido cabo Piquero por causas justificadas, habiéndole sustituido con D. Pedro Sánchez de los Ríos que fué separado de tal cargo cuando se nombró á aquel.

Corroboraron los aludidos señores Arango y Herrero lo manifestado por el Sr. Gila, recordando á este propósito el primero, la desatenta contestación que recibió en sesión pública del que entonces era alcalde señor Rodríguez Fraile, al hacerle una pregunta análoga en el mismo asunto, y el disgusto que causó á la Corporación.

No habiendo más asuntos de que tratar se leyó el estado de fondos que arroja una existencia en caja de 59.922'85, levantándose la sesión á las nueve de la noche.

senores Herrero, Entero, Arango,

Junta provincial de señoras para socorrer á las familias de los muertos y heridos en Melilla.

Relación de las cantidades entregadas á la tesorera señora Paz Barón de Blanco: Bliminent riog shedorqu

Entregado por el cartero Manuel Montes

#10 /2017 2000	
D. Macario Vivanco	3
» Mariano García Mara-	
zuela	3
» Juan González Pérez.	n. 11. ·
» Antonio Puerta Cabre-	08,1480
ro	mi =0°5
» Polonio Quevedo	
» José Pereda Rodríguez	
Bernardino Cubero Se-	
entresgoviash, etent. one. her	el/ 1 2
Mario Gómez Muñóz	
» Gregorio Sánchez	.a. 1 ()
Silvestre Blanco	
es do la Gobernación y so ren	

Las personas que deseen contribuir á tan humanitarios fines pueden entregar sus donativos á la señora Tesorera de la Sociedad que tiene su domicilio Bajada de la Canaleja 6, 2.º.

PARA LOS EMIGRANTES

Se ha dispuesto por la Junta Central de emigración, á instancia de los Consignatarios de la Coruña, que no se exija á los emigrantes certificación de no estar procesados, bastando con

que presenten para el embarque, un certificado de buena conducta expedido por el Jucz municipal de su domicilio.

the training of the party of the property of the william of

CASAS MONSTRUOS

Los ordenanzas municipales de la ciudad de Nueva York no limitan la altura de las casas, pero fijan en 16 kilogramos por centímetro cuadrado la carga máxima que se puede imponer al suelo.

En estas condiciones era natural que el arquitecto del Singer Butlding, bus, case la altura máxima que se podía dar á los edificios.

Según sus cálculos, se puede construir una casas de 600 metros de altura por 60 de lado, á condición de no emplear más que ladrillos. El espesor de los muros, será de 360 metros en la base y decrecerá hasta 30 centímetros.

El peso total del inmueble será relativamente pequeño, y la carga impuesta á los cimientos permanecerá dentro de los límites prescriptos.

El edificio comprenderá 150 pisos evaluando en 3.000 metros cuadrados la superficie útil de la casa, y suponiendo un promedio de dos inquilinos por 10 metros cuadrados, cada piso podrá alojar 600, y el conjunto del inmueble podrá ser capaz de albergar á 50.000 per-

Que los moros que forman la Emba-

tengan ya su maleta preparada no resulta verdad. Por el contrario; es cosa averiguada que pasarán aquí la Navidad.

Doy con esta noticia un alegrón

á los expendedores de turrón.

deres decidide sin ilmites and ten En Rusia están alarmados con los éxitos logrados. en el arte de volar, por abrigarse el recelo de que lancen desde el cielo una bomba contra el Zar;

y hacen tales impresiones, que se adopten precauciones para evitar el horror que pudiera en un momento de terrible atrevimiento: causar un aviador.

Como ese invento nefando se va generalizando, desde hoy Méndez Alanís deberá tenerlo en cuenta por si acaso se presenta tal riesgo en nuestro país;

y si llega por el Norte otro monarca á la corte, aparte de no dejar por los balcones, terrazas, paseos, calles y plazas pueda la gente asomar,

y de llenar de guindillas hasta las alcantarillas, sobol son será preciso tener o y obigov. de algunas rondas volantes de avispados viailanten para el útil menester

de impedir en las alturas toda suerte de locuras. Aquí nuevo no será que se lance con donaire Méndez Alanís al aire, porque en el aire ya está.

¡No vale empujar señores! ¡Ni hay para que chillar tanto! el puesto de Presidente que en el Supremo ha vacado habrá de quedar cubierto cuando el Ministro del ramo pueda nombrarse á sí mismo, haciendo de dos un cargo.

should more should be onisi

Con entusiasmo vehemente veo la coronación de don Teodoro Llorente, que es honra de la nación como escritor eminente.

Le otorgan los valencianos los atributos galanos de rey de la poesía, y contra esa monarquía no hay aquí republicanos.

LAS GRANDES ESTAFAS

Un caballero muy conocido en la buena sociedad compraba hace algún tiempo un lujoso hotel en cl. barrio de los Campos Elíseos, París.

El nuevo propietario, cuyas tarjetas, además de una corona, llevaban el nombre de R. de Fer, conde de Chambert, no regateó al alhajar su casa. Compró muebles fastuosos, tapices de los mejores y hermosas colgaduras.

El domingo, á las once y media de la mañana, llamaba á la puerta del hotel el comisario de Policía M. Berthelot.

El portero, un «groom» y un ayuda de cámara, que lucían deslumbradores uniformes, se precipitaron para recibir al visitante, que les enseñó las insignias de su autoridad, causando la extrañeza de la servidumbre la presencia en aque-

lla mansión del representante de la ley: El conde de Chambert, avisado por un criado, se presentó. Entablóse un

corto diálogo. -¿Es usted Renato Esteban, conocido por el conde de Chambert? -Si, señor.

Tengo orden de detenerle. Procedióse rápidamente á un regis-

El comisario se apoderó de varios documentos y de un gran número de cartas.

Monsieur Berthelot condujo después al señor conde de Chambert, que estaba lívido, ante el juez de instrucción que le interrogó.

Esta detención obedece á una denunncia hecha á fines de octubre último:

Acusan de estafa al elegante caba-

Una viuda, Mme. Roussel, que vive 109, calle de Courcelles, seducida por sus distinguidas maneras, abrió al supuesto conde de Chambert un crédiio de dos millones para que éstos se emplearan en operaciones hipotecarias.

Lo primero que hizo Renato Esteban fué comprar el hotel del barrio de los Campos Eliseos.

Se calcula que la estafa asciende francos 1.200.000

Los nuevos aforos del Nitrato de Sosa en Chile.

De la revista de agrirultura «L'Engrais: tomamos la siguiente noticia de interés para los agricultores:

«La asociación de las Industrias del Nitrato ha comenzado con ayuda del Gobierno á hacer una investigación detallada de las existencias del Nitrato de Chile. Se han explorado ya 4.500 kilómetror cuadrados, en los que se estima que contienen 5.000 millones de quintales españolee (de 46 kilogramos), que son explotados por la industria privada. Resta aun de recsnocer 80.000 kilometros cuadrados, en los que se presume que existen aproximadamente 20.000 millones de quintales de Nitrato de sosa».

Sr. Directos del Diario de Avisos: Muy Sr. Nuestro: Con el fin de facilitar al pueblo de Segovia, en la medida de nuestros medios, algunos detalles de la denuncia formulada por el Concejal de este Ayuntamiento D. Eugenio Nonide, en la sesión últimamente celebrada por la Corporación municipal, contra el concejal D. Perfecto Rivas, esperamos de V. se digne insertar en su periódico la relación de los siguientes hechos:

1.º En el mes de Octubre próximo pasado, fuímos invitados los vidrieros y hojalateros de esta Ciudad por el Sr. Arquitecto municipal para presentar individualmente un presupuesto del coste á que había de ascender la proyectada obra de cubierta y piso de cristal del patio de la Casa Ayuntamiento de esta Capital, cuya obra se está haciendo en los momentos actuales por don Perfecto Rivas.sunitado E onp of riogro she

2.º Para dicho objeto nos reunimos con él, los abajo firmantes, al objeto de que fuera quien quisiera el agraciado por el Ayuntamiento para llevar á efecto la obra, ésta se haría por todos los hojalateros y vidrieros

de esta Ciudad. 3.º En dicha reunión nuestro compañero de oficio Perfecto Rivas, manifestó que debíamos fijar como tipo mínimo para ejecutar la obra el de 1.725 pesetas, pues el presupuesto del Sr. Arquitecto era muy bajo, toda vez que el total ascendía á 800 pesetas, según había podido ver el senor Rivas, por ser de la Comisión correspondiente, y porque además debiamos tener en cuenta que la obra era para el Ayuntamiento.

4.º En la reunión precitada y á propuesta (como todo lo acordado) de dicho Sr, Rivas, se convino que, en el caso de que los presupuestos parecieran excesivamente caros á la

Corporación, se bajaría hasta 600 pesetas, siempre que el Ayutamiento suministrara los materiales, pues, según manifestaciones del señor Concejal y hojalatero, estas obras deben pagarse con creces.

5.º Según nos ha comunicado don Perfecto Rivas, la Comisión le instó para que presentara pliego, el día que vió nuestros presupuestos.

¿Podía hacerlo después de haber redactado él los por nosotros presentados?

6.º Debemos hacer constar que manifestamos al Sr. Rivas que nos parecían exajerados los precios que presentamos, pero si lo hicimos fué por que el Sr. Rivas nos contestó que más hacían otros, y además estando unidos todos los hojalateros y vidrieros de esta Ciudad, haríamos las obras de la Casa de la Tierra, conducción de aguas al Cementerio del Angel, etc. etc., y de lo contrario las haría él

7.º Posteriormente se nos ha dicho que el expresado Sr. Rivas está ejecutando la obra aludida, sin que á nosotros haya vuelto á comunicarnos nada, faltando al compromiso con nosotros contraido.

Qué ha acontecido?

¿A qué comentarios se presta todo lo dicho? di A programa & O o disin

Nosotros no queremos hacerlos. Usted Sr. Director, los electores del Concejal D. Perfecto Rivas y Segovia entera los harán, después de que lean las anteriores líneas,

Y dándole á V. las más expresivas grecias, nos repetimos de V. atentos s. s. q. l. b. l. m.

Laureano Díaz.—Anselmo Ruso.— Evaristo Barrero.—M. Santamaría.— Francisco Ramos.

Segovia 12 de Noviembre de 1909.

NOTICIAS MILITARES

Han sido nombrados Comandantes generales de Artillería de la quinta y sesta región respectivamente, á los generales de brigada D. Rafael Sevilla y Domínguez y D. Juan López Pa-

Baja

El comandante general de Artillería de la quinta región, D. Juan Ollero Carmona falleció el día 14 del corriente mes en Carrión de los Condes (Palencia) donde se hallaba en uso de licencia.

Retiro

Se ha concedido el retiro para Sevilla al coronel de Artillería D. Ricardo Sanchez del Villar.

INSTRUCCION PUBLICA

Remisión de memorias.—El Presidente de la Junta central de primera enseñanza remite aprobadas las memorias técnicas que presentaron los maestros en el año 1908, las cuales fueron remitidas por esta Junta para su aprobación.

Presupuestos.—Los alcaldes de Valseca, Losana, Valles de Fuentidueña, Valdevacas y Guijar y Torre Val de San Pedro, remiten los pesupuestos escolares para 1910.

Adultos.—Los macstros de Samboal y Garcillán, manifiestan haber empezado las clases de adultos.

SUCESOS

Caida

Ayer á las tres de la tarde próximamente, se encontraban jugando varios niños en el pretil de San Clemente; or ast sensor sobnero à adra

Uno de ellos tuvo la desgracia de caerse por dicho pretil ocasionándose una herida contusa en la región frontal de cuatro centimetros de longitud que interesa la piel y tegidos blandos.

Conducido á la Casa de Socorro se la dió cuantro puntos de sutura.

Una riña

Hoy á las diez de la mañana fué conducida á la casa de socorro por dos guardias de orden público, Paula Pascual García, de 70 años de edad, que habita en la calle de Estiradores número 5, la cual presentaba una

contusión en la región temporal izquierda, otra en la parte inferior externa de la región humeral derecha y erosiones en el dorso de la mano del mismo lado.

Dichas heridas la fueron ocasiona. das por otra mujer en su casa, donde antes se dirigieron toda clase de piropos y algunas frescuras más.

EN LA AUDIENCIA

CAUSA POR JURADOS.

Esta mañana se ha visto en esta Audiencia provincial, una causa por abusos deshonestos procedente del Juzgado de Sepúlveda, contra Vicente Martín, de 19 años.

En la vista que por la cualidad del asunto se ha celebrado á puerta cerrada, el Fiscal Sr. Arnaiz ha' pedido al jurado dicte un veredicto de culpabilidad.

La defensa encomendada al joven abogado Sr. Rivas, ha sostenido en un brillante informe la imbecilidad de su defendido.

A la una se suspendió la causa hasta las tres y media en que el jurado deliberará sobre el veredicto y una vez leido, la sección de Derecho dictará sentencia.

Navarro Reverter en Valencia

Valencia, 17.-En el correo de esta mañana ha llegado el ex ministro Señor Navarro Reverter, con su hijo Juan.

En la estación le esperaban sólo su sobrino, que es administrador del Hospital, y muy contadas personas de su faoriotore si employe

El Sr. Navarro Reverter se ha trasladado al Palace Hotel, donce sc aloja.

La noticia de la llegada de este señor ha cundido rápidamente por la ciudad, donde se le esperaba, y así se anunció, para el jueves.

En el Ayuntamiento se hallaba reunida la Comisión del homenaje á Navarro Reverter, la cual se ocupaba en la organización del recibimiento, que hubiera sido grandioso.

En cuanto el alcalde terminó de despachar los asuntos urgentes, se trasladó al Palace Hotel á cumplimentar al señor Navarro Reverter, á cuya disposición puso un landó y un alguacil.

Los primeros en saber la noticia de la llegada fueron el delegado de Hacienda y el presidente de la Diputación que se han apresurado á presentarse en el alojamiento del Sr. Navarro Reverter.

Seguidamente, el presidente de la Diputación ha reunido á la Comisión organizadora del homenaje á la que han asistido todos los diputados y el alcalde, con una lucida representación de concejales de todos los partidos.

Como el Sr. Navarro Reverter, con un rasgo de modestia, se ha presentado antes de lo que se le esperaba, rehuyendo la manifestación grandiosa que se preparaba á su llegada, ha habido necesidad de alterar el programa del homenaje en su honor y, en efecto, se ha acordado que mañana visite el señor Navarro Reverter el hospital; por la tarde, discurso de clausura del Congreso agrario; el viernes, visita á los demás establecimientos benéficos, y por la tarde, el Ateneo Mercantil le ofrecera un banquete. Stabivio 92 00

El sábado, la Diputación y el Ayuntamiento le obsequiarán con una excursión á la presa de aguas potables.

El domingo, en el salón de actos de la Exposición, se celebrará el suntuoso homenaje en honor de este señor.

Visitas del ex ministro

El Sr. Navarro Reverter dedicó su primera visita á la Virgen de los Desamparados, trasladándose luego á la Exposición, donde fué obsequiado con un almuerzo por el Sr. Izquierdo.

El Sr. Navarro Reverter expresó su gratisima sorpresa ante la hermosura de los palacios de la Exposición.

Después recorrió detenidamente los salones del palacio de Bellas Artes; visitó el concurso de ganados y salió á la terraza de la fuente luminosa, admirando el espléndido paisaje á la puesta del

Al anochecer entró en el salón de acitos. Higo sl is temegno ericulos

Los emisarios de Hafid.—Ru mores contradictorios Melilla 17. -Un moro procedente

del interior ha dicho que es inevacto el rumor de que los jefes reheldes hayan amenazado con cortar la cabeza á los moros que hagan armas contra nuestros soldados entre tanto gestione la paz el Bachir, que no cuenta, según ese moro, con el asentimiento de aquéllos en dicha finalidad.

Hart State Contract

Mientras esto dicen referencias del campo enemigo, en Melilla se asegura que vendrán mañana 15 indígenas de cada kábila insurrecta á cumplimentar al general Marina, ansiosos de encontrar una fórmula pacificadora.

El cabo de la kábila de Alfer, en el Gugurú, solicitó del general en jefe permiso para regresar con su familia á sus aduares, que se hallan á unos 200 metros de las posiciones ds Ait Assa y Gorro Frigio.

El general Marina accedió á lo pedido, autorizando asi mismo para volver á sus viviendas á familias moras que en la actualidad venden carbón, huevos y gallinas en los antes citados campamentos, reinando gran armonía entre ellas y nuestros solda-

Mañana es esperada en esta plaza una comisión de moros Benibuifrur, Beni Bu Gafar, Benitusin, Haisuasa, Beni Sydel y Beni Sylice, que vendrán á tratar de las condiciones para su sumisión y el «amán».

Reina gran ansiedad con este motivo, por suponer que aquellos comisionados aceptarán las condiciones que se les impondrá.

Hoy ha regresado á esta plaza el minero D. Enrique Macpherson.

Viene encantado con la magnificencia de las minas de Benisicar, en · las que abundan el carbón y el mineral de hierro.

Van á hacerse estudios para la instalación de una vía férrea de explo-

No ha ocurrido novedad en las poposiciones.

Mañana llegarán los kaides hafidis-

Observaciones meteorológicas

del día de hoy, tomadas á las once y quince de la mañana en el observatorio de la Academia de Artillería.

Barómetro		668,47 mm.
Dirección del viento		0.
Fuerza del íd.	Mului	Moderado.
Estado del cielo		Cubierto.
Higrómetro		67,53 cénts.
Pluviómetro // (\	lispera).	2,8 mm.
Evaporímetro	AND THE RESERVE OF THE PARTY OF	16 mm.3
Máxima al sol		19.°5
Irradiación solar		48.°
Máxima á la sombra		15.° 5
Mínima á la sombra	and the second s	8.º 75
Mínima al reflector.		5.° 5
Anemómetro (en la		

En el banquete que los elementos liberales ofrecieron ayer al Gobernador civil Sr. de Corradi, se acordó por aclamación enviar un telegrama de respetuoso saludo á su noble esposa y distinguida dama.

Ha salido para Madrid el senador liberal por esta provincia D. Raimundo Ruiz de la Torre, acompañado de su distinguida familia.

Traslados

Han sido trasladados á Santander el Oficial de este Gobierno civil D. Manuel Orduña, habiendole sustituido en Segovia D. Alejandro Pedraja del Pozo.

D. Calixto Sanz García, Inspector de vigilancia de 3.ª clase á Coruña y en su lugar D. Alberto Muslares del Corzo. D. Justo Fraile Alvarez, Vigilante de

1.ª á Venta de Baños. D. Mariano Muñoz Dueñas, Vigilante de 2.ª á Venta de Baños.

D. Alfredo Domínguez Ríos, Vigilante de 2-a á Venta de Baños.

D. Rodrigo Palomares, agente de vigilancia, electo para estaprovincia, á

Barcelona y D. Higinio González Redondo á Segovia.

Se encuentra en Segovia una Comisión de Ingenieros militares dedicada á ensayos de telegrafia sin hilos.

Ayer hicieron trabajos de esta indole en las proximidades del Campo de Escuelas practicas de Artilleria.

Hallazgo Se encuentra depositado en la Inspección de Vigilancia un reloj completamente desmontado.

La persona que sea su dueño puede pasar á recojerlo.

De viaje

A causa del fallecimiento de una hermana suya ha salido precipitadamente para Zamora el abogado del Estado de esta provincia, nuestro estimado amigo D. José Cid, al que con tan triste motivo, enviamos nuestro más sentido pésame.

-Anoche ha salido para Toledo, después de pasar una temporada al lado de sus hermanos nuestro querido amigo el Tesorero de la Catedral de la población citada D. Mariano Martinez.

-Han salido para Madrid, nuestro buen amigo el alcalde de Cantimpalos, D. Abelino Escorial acompañado de su distinguida esposa.

-Se encuentra en esta capital la bella y simpática señorita Matilde Cuevas, hija del ilustrado médico de Muñoveros D. Gregorio.

-Hoy ha salido para Ceuta ha donde ha sido destinado el primer teniente de Artilleria D. Rafael Sánchez Gutiérrez.

-Ha pasado hoy unas horas en Segovia el Diputado provincial y querido amigo nuestro D. José Escorial.

Mañana, de diez á doce, se dirán misas en la capilla del Carmen, por el eterno descanso del alma de D. Emilio Moreno y López de Lara, alumno que fué de la Academia de Artilleria.

Se encuentra en Segovia el primer Teniente de Artilleria D. Buenaventura Francés, hijo de nuestro buen amigo el Coronel del mismo Cuerpo D. José Maria 1.º Jefe del Taller de Precisión y Laboratorio.

Sea bienvenido.

Fallecimiento

Después de una penosa y larga dolencia y confortado con los auxilios espirituales, ha fallecido el industrial de esta población y clarin que fué de este Ayuntamiento por espacio de muchos años, D. Enilio Mediero, á cuya familia damos nuestro más sentido pésame.

No habiendo aceptado el cargo de alcalde del barrio de San Martín, D. Antonio San Martín, ha sido nombrado en su lugar D. Elías Yanguas.

Denuncias

Ha sido denunciado por la guardía civil de Cuéllar un vecino de dicha localidad por infringir las leyes de caza.

-Por la guardia civil de Campo Azalvaro ha sido denunciado un vecino de Navas de San Antonio por pastoreo abusivo.

El Médico de Cantalejo D. Eduardo Pérez y Pérez,

participa á su numerosa clientela haber trasladado su residencia al pueblo de San Pedro de Gaillos, donde tiene el gusto de ofrecer su casa á sus amigos.

Planos

Se han recibido en el Ayuntamiento los planos de la cacera destinada á la conducción de aguas potables, y en breve se repartirán los planos y las memorías entre los abonados.

Detención de un desertor

Por la guardia civil de Sepúlveda, fué detenido el viernes último á las nueve de su mañana, en el pueblo de San Pedro de Gaillos, el soldado residente en el mismo y perteneciente al Batallón de Cazadores de Arapiles, Vicente Sanz de Frutos, cuya captura se interesaba por el Capitán Juez instructor de dicho Batallón D. José Iglesias, el cual sigue sumaria por deserción.

Dicho sujeto ha sido puesto á disposición del alcalde.

Movimiento de viajeros Han llegado á Segovia hospedándose

en el Hotel Comercio: D. Simón Borregón, D. Sebastián Sánchez y D. Ricardo Ruiz.

Juzgado municipal

Defunciones: Agustina Vallejo Hernanz, de 17 meses. Nacimientos ninguno.

El rey de las visceras llamó el gran Hipócrates al estómago, que tiene el papel de primer actor en la mayor parte de los dramus patológicos. Para evitar y curar sus males, pues obra también como preventivo, hay que tomar el Elixir Estomacal de Saiz de Carlos, que abre el apetito y tonifica.

Orden de la Plaza

(Servicio para mañana) Presidente de la junta de Subsisten-

cias, comandante del Regimiento de Sitio, D. Joaquín Seoane.

Hospital y provisiones tercer capitán del mismo.

Vigilancia, un oficial del Regimiento de Sitio. El Coronel Gobernador interino-Lo-

(Por teléfono) Madrid 18 (4'30 t.)

Conseio en Palacio El celebrado bajo la presidencia del Rey, ha tenido más duración que la acostumbrada por el largo discurso del señor Moret que ha tenido que informar al Rey de los acontecimientos de los últimos quince

Ha tratado de todos los aspectos de la cuestión de Melilla, del viaje del Rey de Portugal, de todos los acuerdos y trabajos hechos de los Consejos ne ministros, y de todos los acontecimientos políticos ocurridos en el extranjero y más particularmente del interior.

El Sr. Moret dió cuenta también á S. M. de los planes económicos que se estudian.

Nombramientos y dimisiones

Se ha firmado la admisión de la renuncia de la Secretaría del Gobierno civil de Madrid, presentada por el Sr. Alcalá Zamora.

Dice el Sr. Moret que no se cubre la vacante hasta que el Sr. Requejo haga la indicación de quien ha de ocupar ese puesto de confinza.

El Sr. Soldevilla no ira, pues á ocupar dicho cargo. El Gobierno le reserva para un alto puesto en los Seguros.

Sobre las Cortes

Ha dicho el Sr. Moret que nada hay resuelto aún sobre el complejo problema de reunir las actuales Cortes para solo fines económicos.

Dijo que continúan con actividad estudiándose las refor mas de los presupuestos en todos los ministerios, y cuando esten terminados será momento oportuno para resolver lo que proceda en bien del pais.

De Guerra

Se ha dispuesto pase á la reserva el general Torrecilla que se encontraba en Cádiz.

Para ocupar su vacante se ha nombrado al general Mora-

El pleito de Canarias

En Santa Cruz de Tenerife se ha verificado una imponente manifestación de protesta contra el Decreto de administración municipal recientemente publicado en la «Gaceta».

Después de un meeting monstruo se organizó una enor me manifestación de más de 20.000 personas á cuyo frente formaba el Ayuntamiento bajo macerosh goo anoingles on of

Con el mayor orden se trasladó al gobierno civil donde entregaron una razonada protesta en contra del citado Decreto.

En cambio y formando contraste con esta manifestación de protesta, en Las Palmas se han echado al vuelo las campanas, disparado infinidad de cohetes, engalanado los balco-

nes y las músicas recorren las calles, aclamándose al Sr. Moret por la publicación en la «Gaceta» del mencionado decreto de Administración municipal.

En ambas poblaciones todas las clases de la sociedad se han confundido en la manifestación adhiriéndose á ellas todas las entidades, centros, Sociedades, Corporaciones.

El Sr. Moret, sin embargo, quita importancia á todo esto y lo atribuye á distintos criterios en la apreciación de las reformas que se proyectan que nunca pugnarán, dijo, con los deseos y esperanzas de aquellos isleños y sin que se rinda el verdadero culto á la justicía, antes de resolver en definitiva.

BERMUDEZ

Santa María de Nieva 16 Operaciones de trigo en partidas es-

MERCADOS

tan muy encalmadas, sale algo para Cataluña pero en la pasada semana ha sido poco.

En cuanto al mercado de ayer fué regular entrando unas 350 fanegas y los precios siguientes:

Trigo á 45 reales fanegas.

Centeno á 32. Cebada á 26.

Avena á 16. El Corresponsal.

Se venden las señaladas con los números 11 de la calle de la Valenciana y 1 de la del Barco.

Para tratar dirigirse á don Cesáreo Nieto, Abogado, en Avila.

PARA LAS AGUAS

Impermeables de paño sin goma marca «Christian» Unico representante en Segovia.

Depósito de los Chanclos de goma, marca «Bostón».

PARA EL FRIO Gran surtido en calzado Sui-

zo y de Ternera. Sembrerería y Zepatería de CLAUDIO MORENO

Plazue a del Corpus, 10 COLOCACI

Una señora sola desea colocación para manejar una casa ó una cocina.

Dirigirse: Plaza de Santa Eulalia, número 7, entresuelo.

Soltera, de 22 años de edad. Informarán en Martín Muñoz de las Posadas, Segunda Rojo.

Se hace del terreno del Ventorco quemado de tabla, del término de La Lastrilla.

Informará en Turégano, el «Conejo.»

En la librería de Germán Herránz, Plaza Mayor, 5, se hallan á la venta la modelación completa para elecciones municipales, en lotes y sueltas

Ley electoral 1'50 pesetas. Ley de Justicia Municipal 3 pesetas.

Se arriendan los abundantes pastos del Cerro de Matabueyes, para ganado lanar y va-

El que desee su arriendo se entenderá con Tiburcio Fuentes y Vicente Arahuetes, y en La Granja, con Luis de Castro.

LA VILLA DE PARÍS, ATOCHA, 67.—MADRID Sucursal en Segovia Comercio de Germán Elías

Esta casa ha recibido de nuevo una bonita colección de abrigos de Señora, preciosos modelos, desde 30 pesetas en adelante; y del Bazar del Aguila de Barcelona, preciosos gabanes para caballero, últimos modelos, forro de lana y rizo en el cuello y mangas, á 30, 35, 50 y 75 pesetas.

Pellizas ó tabardos todas las medidas, con rizo superior, clase de primera, con forro de lana, bonitos gustos á 17.50 pesetas y de castor superior corte especial, también con rizo á 27.50 pesetas.

Trajes hechos para caballero á 15 pesetas

Gran surtido en trajecitos para niños, bonitas formas; expecialidad en marineros, desde 7 pesetas.

Pantalones de patén bonitos gustos á 7 y 8 pesetas

A precios de fábrica, se vende una gran partida de paños para trajes de caballero y abrigos de señora.

Fuan Bravo 48,-(Segovia)

COOPERATIVA DE EMPLEADOS Sastrería de Juan Garzón

CALLE DE CERVANTES, 11.—SEGOVIA

En este nuevo establecimiento, hallarán cuantas personas se dignen honrarlo con su confianza los mejores surtidos, en excelentes mostruarios de la casa de Bustillo Peña y compañía, de Madrid, además de otras importantes casas.

ESMERO, GUSTO Y ECONOMIA

Ultimos figurines de Madrid é ingleses CERVANTES. 11. SEGOVIA

A LAS SEÑORAS

Acaba de llegar á esta Capital el representante de la Casa Telesforo, Valladolid, Madrid, con los extensos muestrarios de abrigos de piel, astrakan y paños,

Trajes hechura de sastre Gran suciido en Impermeables y guardapolvos. Solamente por dos días.

HOTEL DEL COMERCIO

BOLDING SE RECHBER ARUNGIOS

SECCION DE ANUNCIOS

En Madrid . .

SE RECIBEN AMUNCIOS

SOC. GEN. DE ANUNCIOS

Alcalá, 6 y 8.

LOS TIROLESES.

MONTES-FOTOGRAFO.

CALLE DE INFANTA ISABEL NUM. 15

Ver nueva EXPOSICION de retratos.

SOCIEDAD ANONIMA CROS

Barcelona, Princesa, 21

FÁBRICA DE PRODUCTOS QUÍMICOS PARA LA AGRICULTURA É INDUSTRIA

Primeras materias para abonos

Superfosfatos, nitratos, sulfato amónico, sales de potasa, escorias, sulfatos de hierro y cobre, ácidos y sales para la industría, etc., etc.

AGENTES Y DEPÓSITOS

EN LOS PRINCIPALES CENTROS AGRÍCOLAS DE ESPAÑA

Pidanse precios y noticios mercantiles.

DELEGADO EN MADRID:

DON MARIANO MATESANZ

JOVELLANOS, 5, pral.

Teléfono 975.

SERVICIOS GRATUITOS

Consultas sobre la aplicación de los abonos; análisis de las tierras; suscripción á la revista «Los Abonos Químicos», y envío de varios folletos agrícolas.

Dirigirse à DON JUAN GAVILAN

Director de las oficinas técnicas que esta Sociedad tiene establecidas en Madrid,

Jovellanos, 5, pral. derecha.

Para enterarse, de los guardas de la misma finca.

Pliego de condiciones estará de manifiesto en casa del Admínistrador, calle de San Quirce, número 3.—Segovia.

Leche de vaca superior

á 20 céntimos cuartillo: calle de la Nevcría, junto á la posada de la Paloma, panadería.

CORTA

El día 25 se hace en Redonda el Viejo de 100 pinos maderables propiedad de el Exemo. señor don Luis de Espeleta vecino de Madrid para enterarse, ver al guarda de la finca Pedro Agua. do, en Marazoleja, y el pliego de condiciones se hayarade manifiesto en la Administración de la referida finca calle de San Quirce, número 3, Segovia.

PASTOS

Se subarriendan los pastos del cuartel, titulado El rancho del Faro, propiedad que fué del difunto Sr. Marqués de Lozoya, Tiene abundancía de pastos, buenos abrevaderos, y encerraderos.

Para tratar con Francisco Merino en Villovela de Pirón.

LA COMFIANZA

Casa Expecial en CHOCOLATES elaborados á brazo

es obneims na easeboup for the distribution des conditions and condition of the second of the second

6, CALLE DE CERVANTES, 6-SEGOVIA.

CON CABE - ADULTERACION SO

SE HACEN TAREAS Y MEDIAS TAREAS A GUSTO Y PRESENCIA DEL CONSUMIDOR

Tanto los chocolates que en esta casa se elaboran, como los cafés que en ella se expenden, son preparación especial del Tambiénse hace un chocolate especial para convoluciontes.

Tambiénse hace un chocolate especial para convalecientes, recomendado por varios médicos de la capital.

Hay un buen surtido en pasas legitimas de Málaga; higos de Fraga; aceitunas sevillanas; conservas de pescados y hortalizas; quesos de bola, nata, Gruyere y del país; licores de todas clases; vino de Rioja, Jerez, Málaga, etc. etc. y otra infinidad de artículos de las mejores procedencias.

Como novedad también ofrece esta casa los tan renombrados chorizos de P. P. y W; mantecadas de Astorga; exquisitos pesetas kilo y 30 céntimos los 100 gramos.

Gran. surfido en tenjecitos para

marineros, desde 7 pesetas.

CERA DE TODAS CLASES

Se venden y alquilan cirios.

Compañia Colonial

Casa fundada en 1854

Indisputable superioridad en

CHOCOLATES,

CAFÉS MOLIDOS Y EN GRANO TES, TAPIOCAS

La Unión del Fénix Español

COMPAÑÍA DE SEGUROS REUNIDOS

JAIDOS LIGUIDIES OF Madrid

12.000.000 de pesetas efectivas completaments desembolsado.

Agentes en todas las provincias de España Francia y Portugal

45 años de existencia

SEGUROS SOBRE LA VIDA, SEGUROS CONTRA INCENDIOS

Subdirector en Segovia: D. Selestino Pasagali

Plaza Mayor, 41

Taller de Encuadernación

FAUSTINO ALVAREZ
Plazuela del Conde de Cheste núm: 7 Scgovia

Esta casa hace toda clase de encuadernaciones y todo cuan to se relacione con dicho ramo.

Precios económicos

LEÑAS DE ENCINA

El día primero de Diciembre se venden en término de Guijasalvas, propiedad de los Señores, de Piñera,



ó 4 veces MAS LUZ

AL MISMO PRECIO

Luz blanca y constante

1.000 HORAS de DURACION

Exilase marca legitima PHILIPS

Exijase marca legitima PHILIPS GRABADO EN EL

CRISTAL DE LA LAMPARA

De venta en todas las Centrales y establecimientos de electricidad

Depósito general: JUAN VENCEL Y COMPAÑIA

os planos do la cacora destinada á la

Madrid, Carrera de San Gerónimo, núm. 28.

MATIAS LOPEZ MADRID-ESCURIAL

Especialidad en bombones de chocolate cremas finísimas caramelos suizos, fondant y dulces varios.

DE VENTA:

EN TODAS LAS PRINCIPALES CONFITERIAS DE MADRID Y PROVINCIAS De Depósito Central, 25 Montera, 25.



